東宝見聞録

中間考査が終わり、テストの結果も出ました。今年度初の定期考査、幸先の良いスタートが切れたでしょうか。3 年生にとってはもちろんですが、それは1・2年生にとっても同じことです。学習に向かう取り組みの姿勢が、だんだんいい加減になっている人はいませんか?これから梅雨も本格化し、蒸し暑く湿気の多い季節となります。体調管理に注意して、一歩一歩確実に歩んで欲しいと思います。

防災避難訓練行われる!

~ 今年度も高特支と合同開催 ~



中間考査3日目の5月 16日に本年度第1回目の 防災避難訓練が行われ ました。昨年度と同様に、 鹿児島高等特別支援学校

と合同で実施しました。避難完了のあと講評が行われました。今年度最も遅かったクラスで 5 分 32 秒かかったようです。昨年度と比べ約 2 分の短縮でした。外に出てからの行動を機敏にすればもっと短縮できることでしょう。地震想定の避難訓練でしたが、地震はいつおそってくるかわかりません。いざというときの備えを怠らないことが大切ですね。

(防火防災係より)

PTA総会終わる!

去る5月24日(金)に平成25 年度のPTA総会を実施しました。 お忙しい中多くの保護者の方々 に出席していただき大変感謝い たしております。ありがとうござ



いました。今年度、会長をはじめ新たな役員・委員を多数 お迎えして、新体制でのスタートを切りました。今後とも会 員の皆様方にもご協力を頂き、PTA活動も盛り上げていき たいと思っております。

なお、今年度から新しい取組としてメール配信サービスを導入いたしました。登録方法につきましては、総会時に配布された資料をご覧ください。数多くの方々の登録がなされてこそ力を発揮するシステムですので、こちらへの協力も合わせてお願い申し上げます。 (PTA係より)

季 은 소식 (よいニュース)

[その1] 5月24日(金)のPTA総会終了後, 男女バス

ケットボール部、バレーボール部、バドミントン部、ダンス部、サッカー部の部員の皆さんが手際よく会場撤去作業に精を出してくれました。たたんだシートはかなり重いのですが、自ら進んでたたんだシートを整理するなど頼もしく思います。 今後も色々な場面での活躍を期待します。 [その2] 5月11日(土)に行われた鹿児島県高等学校春季水泳大会に2年生の黒岩君が出場し、50mバタフライで見事4位に入賞しました。小学5年生から始めた水泳を続けて、頑張った成果が現れたものです。黒岩君によると「水泳を続けることで体力もアップし健康になれます。」とのこと。6月5・6日に行われる県高校総体県予選でも活躍が期待されています。是非頑張って上位入賞を目指し

て欲しいものですね。

日	曜	今 後 の 予 定
6/1	土	韓国短期派遣(~6/5)
2	田	
3	月	全校朝礼, 安全の日
4	火	職員研修(人権同和教育)(45分6限授業)
5	水	情報モラル啓発セミナー
6	木	第1回教育相談①(期間中45分6限授業)
7	金	第1回教育相談②,SC 相談日,就職模擬面接①
8	土	進研マーク模試(3年),
9	田	
10	月	全校朝礼,第1回教育相談③(45分6限授業)就職
		模擬面接②,PTA あいさつ運動(~14 日)
11	火	合同 LHR(5·6 限:人権同和教育講演会)(1)2)
		⑤⑥,昼食、清掃、講演会,終礼)
12	水	第1回教育相談④(1~4,6~7,45 分授業)
13	木	第1回中高連絡会(5)6のみ 45 分授業)
14	金	教育相談⑤(1~5限45分授業),第1回O
		B講話,学習委員会(放課後,学習室 D),,
		第1回漢字能力検定